

協立通所リハビリ

2025年
葉月号(8月)

デイケアの夏といえば夏祭り、今年はどうやって楽しもうか、、、とスタッフ一同で企画を考えました。「駄菓子のつかみ取り」「わなげ」「もの釣り(フシゼント)」「スイカの重さあて」「屋台」と楽しんでもいただける企画満載😊
「お神輿わっしょい♪」から始まり各場所に回ります。各場所で「釣れた〜🎣」「何点に入ったよ〜」「これだけお菓子取れた😊」「このスイカは何キロやね」といろんな言葉が飛び交いました😊
最後に屋台が登場〜🎪 おやつは二つ選んでもらい食べ始めると…「スイカの重さは何キロね?」と結果発表を待ち遠しくされている方も😊最後にスイカの重さ発表!!二人の方がピタリ賞「おめでとうございます🎉」と楽しい時間はあっという間に過ぎました。(スイカの答えは下の方へ記載しています)



「スイカの重さは…「7.5 kg」でした〜🍉

夏の思い出作り

8月は真夏日が続く、外出することが出来ずにデイケア室内でできる活動はないかなと、、、「そうだスイカ割りしよう!!」「花火を見よう」「かき氷を食べよう🍧」と暑さに負けず思い出作りをしました😊



ビーチボールのスイカと見ていたら、、、目隠し取ると「リンゴ」に変わっていたり「スイカに扮したスタッフ」に変わったりと笑いあいのスイカ割り大会🍉



今年も花火の映像を流し、花火大会へ行った気分を味わいました🎆スイカ割りをした日はスイカをおやつに、花火を見た日はかき氷をおやつに食べました🍧

箱崎八幡宮へ行ってきました

7月に水俣を飛び出して隣の鹿児島県出水市まで行ってきました🚗暑い日でしたが、飲み物・塩分タブレット・帽子・日傘などを持っていざ出発!!初めて行かれる方も多く、夏のドライブを楽しみました。



「大きな鈴やね〜」

暑さに負けないようにと願います🙏

全員で「ハイチーズ📷」

協立通所リハビリ Instagram

通所便利には掲載しきれない活動もインスタに随時更新しています!フォローお願いします☆

協立クリニック

検索



KYOURITU.TSURIHA